



**Pour nos salaires
et pas pour les actionnaires,
manifestons le 16 octobre 2014 !**



Quelle politique sociale après l'entrée en bourse ?

L'opération d'entrée en bourse de SPIE est maintenant confirmée.

Ce n'est pas toujours rose

Monsieur Gauthier LOUETTE a souvent vanté le modèle de la société IMTECH. Lors de l'introduction en bourse d'IMTECH en 2004, le cours de son action était de 30 euros. En 2011, son chiffre d'affaires était de 5,114 milliards euros. La distribution des dividendes était régulière, basée sur une distribution systématique de 40 % des bénéfices (comme ce que Monsieur Gauthier LOUETTE s'est engagé à verser aux actionnaires pour l'exercice 2014). En 2012, des mauvaises nouvelles concernant des projets polonais et allemands ont entraîné une chute de l'action et surtout le licenciement de 1 300 salariés. Aujourd'hui, l'action vaut environ 50 centimes ...
A l'heure actuelle, la société IMTECH est en train d'être saucissonnée et revendue par morceaux et le cours de l'action ne remonte pas ...

Lors de la réunion extraordinaire du Comité d'Entreprise Européen du 2 juillet 2014, la direction de SPIE a confirmé que l'entrée en bourse permettra de réduire l'endettement et la pression du remboursement des intérêts.

L'observation des sociétés cotées en bourse ne montre pas d'évolution positive de la politique sociale mais au contraire une pression accrue sur l'ensemble des salariés pour faire toujours mieux et satisfaire les actionnaires ...

SPIE a réservé une belle enveloppe pour payer l'abondement et la décote sur le prix de l'action. Cet argent est le fruit du travail de l'ensemble des salariés et aurait dû être redistribué à tous les salariés.

SPIE a fait le choix de distribuer cet argent de façon discriminatoire à une partie des salariés de l'entreprise, uniquement aux futurs actionnaires et encore, faut-il que ses « pseudos actionnaires » versent d'abord une somme d'argent.

Le 16 octobre 2014,

la Fédération Générale des Travailleurs Belges (pour les salariés de SPIE Belgique) et la CGT vous appellent à manifester à Paris pour faire entendre un point de vue différent de celui de la Direction de SPIE et pour affirmer nos revendications. Nous revendiquons une reconnaissance du travail de l'ensemble des salariés, de meilleures conditions de travail, de meilleurs salaires, une retraite pleine et entière à 60 ans et 55 ans pour les travaux pénibles.

Le 16 octobre 2014,

tous devant la Bourse à Paris pour
revendiquer un meilleur salaire !

pour s'inscrire :

soit vous en parlez à votre élu CGT,

soit vous vous inscrivez directement sur le site :

<https://www.inscription-facile.com/form/z0QKwe-SOZx1cmA6zTrC6>



**Le Rendez-Vous est à 11h30 le 16 octobre devant la Bourse (Place de la Bourse).
Métro ligne 3 - Station Bourse.**

Fédération Nationale des Salariés de la Construction - Bois - Ameublement

Case 413 - 263, rue de Paris - 93514 MONTREUIL Cedex - Tél. : 01 55 82 85 02 - Fax : 01 48 59 10 37 - CCP 4115-22 M Paris

Boîte aux lettres (e-mail) : construction@cgt.fr - Site internet : www.construction.cgt.fr